
Siracusa.  Carenza  idrica  al
cimitero,  15  mila  euro  per
risolvere il problema. "Tempi
brevi"
Dovrebbe  essere  risolto  in  tempi  brevi  il  problema  di
approvvigionamento idrico al cimitero comunale. Da oltre un
mese  i  cittadini  lamentano  una  serie  di  disagi,di  cui  il
Comune è a conoscenza. L’argomento è stato affrontato nel
corso dell’ultima riunione della commissione consiliare Lavori
Pubblici, presieduta da Tonino Mirarchi e a cui ha preso parte
l’assessore Alfredo Foti. L’esponente della giunta Garozzo ha
garantito la sostituzione dei serbatoi da 3 mila litri, ormai
vetusti. Le nuove cisterne, secondo quanto emerso, non saranno
più in lamiera ma in politilene. L’intervento, ancora secondo
quanto emerso dalla riunione di ieri mattina, riguarderà anche
il ripristino di tutta la tubazione. Lavori che dovrebbero
costare circa 15 mila euro. “Chi andrà a rendere omaggio ai
propri  cari  ,  dunque-  spiega  Mirarchi-  non  saranno  più
costretti a fare la spola da una parte all’altra del cimitero
per sciacquare e riempire d’acqua i vasi dove deporre i fiori.
Spesso,  infatti,  il  flusso  dell’acqua  che  fuoriusciva  dai
rubinetti era insufficiente e, a volte-ricorda il presidente
della  commissione  Urbanistica-  gli  stessi  erano  a  secco.
Infine, in considerazione del fatto che tra i visitatori del
cimitero moltissimi sono anziani, il provvedimento riveste una
valenza maggiore”.
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A  Siracusa  il  van  di  "X
Factor",  sabato  i  colloqui
"On The Road"
Sarà Siracusa ad ospitare- unica tappa in Sicilia orientale-
il van di X-Factor, il talent di Sky Uno HD. Apppuntamento con
i colloqui conkscitivi, non veri e propri prpvini, in Largo
XXV  Luglio,  dalle  11  alle  18  di  sabato  (26  marzo).
Un’occasione che chi ritiene di avere il fattore “x” non si
lascerà sfuggire. Così “X Factor On the Road” intende fornire
l’opportunità di farsi conoscere prima dei casting ufficiali
 “e  non  intende  sostituirli.  Per  questo  motivo  non  serve
l’iscrizione”. Chi volesse esibirsi dovrà, dunque, presentarsi
in Largo XXV Luglio dopo essersi iscritto, compilando il form
online sul sito xfactor.sky.it/casting o chiamando il numero
0423 402300.
Per i gruppi e le band saranno accettate solo le iscrizioni
tramite  il  form  online,  dove  bisognerà  caricare  una
performance video. I minorenni dovranno essere accompagnati da
almeno un genitore.  La richiesta di ospitare le selezioni di
X  Factor  è  stata  presentata  a  inizio  anno  alla  Film
Commission,  ottenendo  il  relativo  “ok”.

Siracusa. Progetto Icaro, in
calo le denunce per guida in
stato di ebbrezza
I  numeri  parlano  chiaro.  Dal  2010  al  2015  il  numero  di
denunciati per guida in stato di ebbrezza in provincia è sceso
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del 55, 9 per cento, mentre il numero di conducenti sotto
l’effetto si sostanze stupefacente registra un decremento del
21, 4 per cento. Dati importanti, che testimoniano l’efficacia
di importanti campagne di sensibilizzazione come il progetto
“Icaro”,  della  Polizia  Stradale  e  dell’Ufficio  Scolastico
Provinciale. L’edizione 2016 si è appena conclusa, con la
giornata dedicata ai più piccoli, gli studenti degli istituti
comprensivi, dopo le due mattinate, al Multisala Planet, con
gli studenti delle scuole superiori del territorio. FM ITALIA
è  stata  anche  quest’anno  media  partner  dell’iniziativa,
seguendone in diretta le fasi salienti. Il comandante, Antonio
Capodicasa  traccia  un  resoconto  dei  primi  cinque  anni  di
“Icaro”. “Abbiamo incontrato oltre 30 mila studenti tra scuole
primarie  e  istituti  superiori-  racconta-  La  campagna  di
sensibilizzazione nazionale è voluta dalla Polizia di Stato,
dal  MIUR,  dal  Ministero  dell’Interno  e  dal  Ministero  dei
Trasporti ed è giunta alla sua XVI edizione,. I dati sono
confortanti  e  sono  la  prova   di  come  i  giovani  abbiano
recepito il messaggio che io e la mia squadra cerchiamo di
trasmettere loro da 5 anni a questa parte, incontrandoli e
provando  a  parlare  con  loro  attraverso  le  forme  di
comunicazione più vicine ”. Nelle giornate del 16 e del 17
marzo, al multisala Planet Vasquez gli studenti del biennio
delle  scuole  superiori  hanno  potuto  assistere  ad  uno
spettacolo  multi  sfaccettato,  passando  dalle  sonorità  del
gruppo  ragusano  Onorata  Società  a  momenti  di  commozione
intensa  dati  dalle  testimonianze  dei  genitori  di  Claudio
Caruso, Gabriele Chierzi e Stefano Pulvirenti, ragazzi che
hanno perso la vita di recente sulla strada.Spazio anche per
il teatro e il canto grazie alla presenza della compagnia
teatrale Il Sipario di Canicattini Bagni che, guidata dal
regista  e  Sovrintendente  della  PolStrada  Paolo  Sipala,  ha
saputo  mettere  in  evidenza  i  cattivi  comportamenti  dei
guidatori e le conseguenze spesso estreme di tali condotte
incoscienti.Alle  due  giornate  dedicate  agli  studenti  delle
scuole superiori sono seguiti tre appuntamenti per coloro che
frequentano le classi 4°e 5° elementare.Il 21, 22 e 23 dunque



gli allievi di Siracusa e provincia hanno preso parte ad uno
spettacolo comico cucito su misura dalla compagnia Il Sipario
con  la  presenza  di  un  ospite  d’onore:  il  vincitore  della
6°edizione del programma tv Ti lascio una canzone Michele
Perniola. I bambini si sono divertiti ma soprattutto hanno
potuto imparare le regole semplici ma fondamentali del sapersi
comportare  quando  si  è  per  strada,  prestando  la  dovuta
attenzione agli adulti alla guida, troppo spesso distratti e
fonte di pericolo per la loro incolumità.

Augusta.  Cambio  al  comando
dell'Arsenale Marittimo: Sica
al  posto  di  Giulietti
Virgulti
Avvicendamento al comando dell’Arsenale militare Marittimo di
Augusta. Domani mattina si terrà la cerimonia di passaggio di
testimone  tra  il  contrammiraglio  Fabio  Antonio  Giulietti
Virgulti e il capitano di vascello Giuseppe Sica, che prenderà
il suo posto. L’appuntamento è fissato per le 9,alla presenza
delle più alte cariche istituzionali provinciali e locali. La
cerimonia si svolgerà presso l’area parcheggio antistante la
palazzina  direzione  alla  presenza  del  Comandante  Marittimo
Sicilia, Contrammiraglio Nicola de Felice.Durante il proprio
periodo  da  direttore  –  a  partire  dall’aprile  2014  –
l’ammiraglio  Giulietti  Virgulti  ha  raggiunto  importanti
obiettivi quali la ristrutturazione dell’officina carpentieri
in ferro e dell’officina tornitori. Sica è stato direttore
dell’Ufficio Tecnico Territoriale di Genova.
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Pachino.  Costituita  la
consulta  dello  Sport,  13
associazioni  lavorano  in
sinergia
Graziano Quartarone presidente della consulta comunale dello
Sport.  Il  presidente  del  circolo  Tennis  Pachino  guiderà
l’organismo,  costituito  da  13  associazioni  sportive  e
culturali del territorio. Calcio, volley, danza, tennis, vela,
boxe, auto, teatro, running e biking gli ambiti di cui la
consulta intende occuparsi. L’organismo si è costituito lunedì
pomeriggio,  nei  locali  dell’aula  consiliare  di  via
Rubera. «Vedere finalmente riunite le diverse associazioni –
ha  dichiarato  l’assessore  allo  Sport,  Andrea  Nicastro  –
appartenenti a tutte le discipline sportive è stato un primo
indiscutibile successo che fa ben sperare sul proseguimento
dei lavori della consulta.
L’obiettivo annunciato è quello della garanzia, promozione e
tutela dello sport come un diritto fondamentale di tutti i
cittadini.Nell’immediato  si  auspica  la  pianificazione  e  la
programmazione comune di tutti gli eventi sportivi e culturali
anche per rilanciare gli sport minori. Sono certo che il neo
eletto presidente saprà coinvolgere e rappresentare tutti i
rappresentanti  delle  associazioni,  potendo  contare  sul
supporto totale dell’amministrazione».
«Con  la  costituzione  della  consulta  dello  Sport  –  ha
dichiarato  il  sindaco,  Roberto  Bruno  -,  si  completa  il
percorso intrapreso della massima partecipazione dei cittadini
alla cosa pubblica con responsabilità, passione e proposte
nuove ed innovative per la città».
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Pachino. Bullismo, la polizia
incontra  gli  studenti
dell'istituto "Bartolo"
Il disagio giovanile, l’uso di armi improprie, l’illusione del
branco,  le  responsabilità  penali  minorili.  Sono  i  temi
affrontati ieri nel corso di un incontro che la polizia ha
tenuto nella sede distaccate dell’istituto M.Bartolo di via
Fiume. Il dirigente del commissariato di Pachino, Paolo Arena
ha parlato dell’adolescenza, ma entrando anche dei rischi che
si  corrono  se  si  percorrono  strade  sbagliate.  Tra  gli
argomenti  su  cui  maggiormente  i  giovani  hanno  mostrato
interesse, il bullismo. Il dirigente del commissariato, ha
informato  “gli  studenti  che  degli  atti  compiuti  sono
responsabili  penalmente  i  giovani  stessi  che  abbiano
conseguito  i  14  anni,  ma  anche  i  genitori  per  i  danni
provocati  dai  figli  a  terzi  e  la  stessa  scuola  che  ha
l’obbligo di vigilare sulle loro condotte creando uffici ad
hoc  come  i  consultori  con  un  team  di  esperti,  psicologi,
mediatori, rappresentanti dei genitori: più di tutto i giovani
hanno bisogno di ascolto e di recupero dell’autostima e su
questo  occorre  puntare.  L’ultima  battuta  è  stata  dedicata
all’illusione del “ branco” che spesso sostiene le scelte del
violento: il branco-prosegue Arena-  è visto come qualcosa di
positivo, una valvola di sfogo alle frustrazioni, lo scudo
protettivo del bullo: molti tendono ad allinearsi col più
forte perchè assicura protezione e perché ,comunque sia, è
sempre meglio non avere come nemico. Il capro espiatorio è un
soggetto emarginato, isolato, poco capace di difendersi, più
timido o ingenuo in modo da conseguire un successo facile.
Occorre invece riportare i giovani alla bellezza del decidere
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secondo la propria testa senza i ceppi oscuri del branco, che
inevitabilmente li conduce in cattive acque”.

Siracusa. "In Cittadella con
papà",  oltre  mille  alla
giornata  di  sport.  E  in
settimana  riapre  la
Quadrifoglio
Tornerà fruibile in settimana la piscina “Quadrifoglio” della
Cittadella dello Sport. A metà strada tra la vasca olimpionica
e il pattinodromo, avrà acqua climatizzata e sarà destinata in
particolare agli atleti piu’ piccoli. Un ulteriore passo nella
direzione  del  coinvolgimento  del  territorio  nelle  attività
sportive che è possibile praticare nella principale struttura
pubblica del capoluogo. E proprio la Cittadella dello Sport ha
fatto  da  scenario  ad  una  particolare  Festa  del  papà,  nel
giorno  di  San  Giuseppe.  Oltre  mille  le  presenze  per
un’iniziativa  voluta  dal  Circolo  Canottieri  Ortigia  con
l’obiettivo di coinvolgere i papà e i loro bambini in attività
da svolgere insieme, all’aperto, nell’ottica dello sport come
momento di aggregazione, condivisione di un tempo di qualità,
dedicato al sano divertimento e, al contempo, all’attività
fisica, aspetto importante per la crescita dei più piccoli e
per la cura di sè stessi ad ogni età. “In Cittadella con Papà”
ha visto il coinvolgimento di numerose associazioni sportive
siracusane.  i  bambini  hanno  potuto  svolgere  gratuitamente
tutte le attività sportive, partecipando a tornei, a coppie o
di squadra, ovviamente con i rispettivi papà. Per l’occasione,
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aperti i campi di pallavolo, basket, pattinaggio e calcetto.
Utilizzate anche le due piscine, per esibizioni e partite di
pallanuoto. Già in programma due nuovi eventi: oltre alla
riapertura della piscina “Quadrifoglio”, che prende il nome
dalla sua particolare forma, anche un pranzo di solidarietà,
in programma domenica 3 aprile.

Siracusa.  Libero  Consorzio,
il commissario Lutri annuncia
misure di contenimento della
spesa
Misure di contenimento della spesa, con cui il commissario del
Libero  Consorzio,  Antonino  Lutri  spera  di  poter  ottenere
risparmi utili per non penalizzare ulteriormente i dipendenti.
Saranno illustrate ai lavoratori domani mattina, alle 10, nel
corso del consueto incontro convocato per lo scambio degli
auguri di Pasqua. Lutri, in attesa di notizie da Palermo,
spera anche di poter annunciare l’accredito degli stipendi.
Subito dopo sarà celebrato il precetto Pasquale nella Chiesa
S.S. Maria della Concezione. Venerdì scorso, finanziaria e
bilancio della Regione Siciliana sono stati pubblicati sulla
G.U.R.S, anche se la giunta regionale deve ancora approvare-
pare oggi- la delibera per sbloccare di fatto la spesa.
Tra le misure che il commissario Lutri intende proporre figura
la riduzione da due a uno dei rientri pomeridiani. Anziché il
lunedì  e  giovedì,  un  solo  rientro:  il  mercoledì,  con  una
riorganizzazione dell’orario.
E, poi, la sospensione di alcune turnazioni, continuando però
a  garantire  tutti  i  servizi  di  competenza  della  Polizia
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provinciale, potenziandone l’organico.
In queste ore il Commissario sta lavorando con gli uffici
finanziari e con la tesoreria per il pagamento al personale
dello stipendio.

Città  Giardino.  Le  proteste
non  fermano  il  centro  per
migranti
Le perplessità espresse dai residenti di Città Giardino non
fermano il percorso ormai avviato dal Comune di Melilli, che
ha pubblicato, nei giorni scorsi, un avviso per l’attivazione
di un’indagine di mercato volta a individuare un immobile da
acquisire per farne un “Cara”, centro di accoglienza per i
richiedenti asilo. Un’idea che non piace agli abitanti della
frazione di Melilli che si trova alle porte del capoluogo. Il
“Cara”  ospiterebbe  550  migranti  e  questo  preoccupa  quanti
hanno fatto notare che Città Giardino è una zona priva di
presidi delle forze dell’ordine. Di diverso avviso il sindaco,
Pippo Cannata. “Partiamo dal presupposto –premette il sindaco
–  che  l’idea  di  pensare  ad  una  struttura  decentrata  per
ospitare i richiedenti asilo è nata per via delle proteste di
chi ritiene che i migranti che ospitiamo restino in giro per
il  centro  di  Melilli  senza  validi  punti  di  riferimento”.
Cannata rassicura chi teme che, se collocata a Città Giardino
(o a Villasmundo), la struttura d’accoglienza rischierebbe di
essere poco sotto controllo. “Mi hanno garantito un presidio
“h24”. – spiega Cannata- Andiamo avanti, anche perché è la
legge a prevederlo e non possiamo esimerci. Sarà comunque il
ministero  ad  avere  l’ultima  parola,  sulla  base  della
documentazione che abbiamo trasmesso”. A Melilli sono 200 i
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migranti ospitati, con 40 minori non accompagnati distribuiti
tra diverse strutture del territorio. “Il Cara, se realizzato-
prosegue Cannata- potrà contare anche su una guardia medica e
specialisti che insegneranno agli ospiti quanto servirà loro
nel momento in cui potranno, come chiedono, spostarsi verso
altre  regioni  o  verso  altre  nazioni”.  Poi  un’ulteriore
considerazione. “L’emergenza immigrazione è esplosa ormai da
tempo-  osserva  il  sindaco  di  Melilli-  e  nessuno  ha  la
bacchetta magica, per risolvere tutto in un attimo. Dovremmo,
però, anche cercare di immedesimarci in chi fugge dalla guerra
e non vuole di certo restare in Sicilia. Sarebbe opportuno
evitare- conclude il primo cittadino- di fare demagogia con il
solo scopo di prepararsi il terreno, magari in vista delle
elezioni amministrative del prossimo anno”.

Siracusa.  La  morte  di  Tony
Drago,  Sinistra  Italiana:
"Commissione  d'indagine  per
la verità"
Una  commissione  parlamentare  d’inchiesta  sulla  morte  del
caporale siracusano Tony Drago. Dopo la costituzione della
commissione per fare luce sui punti oscuri legati alla morte
di Lele Scieri, Sinistra Italiana lancia la proposta di un
analogo percorso per ottenere verità e giustizia anche sulla
vicenda  del  militare  siracusano  trovato  morto  all’interno
della caserma Lancieri di Montebello, a Roma, il 6 luglio del
2014. La famiglia non crede all’ipotesi del suicidio e lotta
senza sosta perché si ricostruisca l’esatta dinamica di quanto
accaduto  prima  del  tragico  rinvenimento.  Il  coordinamento
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provinciale di “Sinistra Italiana” ritiene che , così come nel
caso di Lele Scieri, con la lunga battaglia combattuta dalla
famiglia, dagli amici e dagli esponenti politici che se ne
sono  fatti  portavoce,  anche  per  Tony  Drago  possa  essere
percorsa una analoga strada. Nei prossimi giorni sarà quindi
valutata la disponibilità dei gruppi parlamentari a garantire
il proprio impegno per seguire da vicino la vicenda.


